

Pressemitteilung

10. Dezember 2008

Ergebnisberichte an Hochschulen übergeben

Bayerisches Absolventenpanel wichtig für Qualitätsmanagement

Aussagen von Absolventen, wie sie ihr Studium, ihre Hochschule und ihren Berufseinstieg bewerten, liefern den Hochschulen wichtige Informationen für ihr Qualitätsmanagement. Mit großem Interesse haben daher die Präsidenten und Rektoren der staatlichen bayerischen Hochschulen vor kurzem die Ergebnisberichte der jüngsten Befragung des Bayerischen Absolventenpanels (BAP) entgegen genommen. Durchgeführt wird diese landesweite, repräsentative und langfristig angelegte Absolventenbefragung vom Bayerischen Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung (IHF) in München.

Die aktuellen Berichte beruhen auf der Befragung des Absolventenjahrgangs 2005/2006 und fassen die wichtigen Ergebnisse für die jeweilige Hochschule zusammen. Am 28. Mai 2009 wird das IHF bei der Tagung „Hochschulabsolventen im Wettbewerb: Studienqualität – Berufseinstieg – Profilbildung“ die fächerbezogenen Ergebnisse der Befragung für den gesamten Jahrgang bekannt geben.

Mehr Informationen zum BAP sowie die Ergebnisberichte der bayerischen Fachhochschulen gibt es auf der Homepage des IHF unter www.ihf.bayern.de .

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Alexandra Stoffel: stoffel@ihf.bayern.de

Das Bayerische Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung führt Forschungsarbeiten auf hochschulpolitisch aktuellen Feldern durch und stellt dem Bayerischen Wissenschaftsministerium, dem Bayerischen Landtag und den Hochschulen zuverlässige Planungs- und Entscheidungsgrundlagen zur Verfügung.

80538 MÜNCHEN, Prinzregentenstraße 24
Telefon (089) 21234-405
Telefax (089) 21234-450

Leiter: Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Ulrich Küpper
E-Mail: sekretariat@ihf.bayern.de
Internet: www.ihf.bayern.de

Bei Abdruck wird ein Belegexemplar erbeten.